

# Jefa de Estado firma reforma constitucional que crea Fiscalía de Alta Complejidad

26 SEP 2014



**La Presidenta dijo durante la ceremonia, “necesitamos seguir avanzando y disponer de más y mejores instrumentos para hacernos cargo de los nuevos desafíos en materia de seguridad”**

La Mandataria, Michelle Bachelet, llegó hasta el salón O'Higgins de La Moneda acompañada por el ministro del Interior, Rodrigo Peñailillo, el ministro de Justicia, José Antonio Gómez; la ministra de la Secretaría General de la Presidencia, Ximena Rincón; y el ministro de la Secretaría General de Gobierno, Álvaro Elizalde, para firmar la reforma constitucional que crea la Fiscalía de Alta Complejidad.

Al comienzo de sus palabras, la máxima autoridad del país explicó el sentido de la creación de esta nueva institucionalidad: “Los chilenos hemos sido testigos del profundo daño que pueden provocar algunos actos cobardes, cometidos por unos pocos que recurren a la violencia para alterar nuestra tranquilidad e instalar una sensación de inseguridad. Actos que han afectado directamente a personas inocentes”, dijo. Y agregó: “Se trata de una situación que hemos repudiado desde el primer momento y frente a la cual tenemos que actuar con mano firme y, sobre todo, con unidad”

El Ministerio público tiene una Fiscalía Nacional, fiscalías regionales y adjuntas. A esta organización se sumará esta Fiscalía Especial de Alta Complejidad, que se hará cargo de delitos complejos y de alta connotación social, y que por lo tanto requieren de alta especialización para llevar adelante las investigaciones y la persecución de los responsables.

La Presidenta, además destacó el aporte en eficiencia y eficacia que proporcionará esta fiscalía: “Se logrará una descongestión en el trabajo de las fiscalías locales, ello porque actualmente los delitos muy complejos los deben investigar los adjuntos, postergando sus investigaciones habituales que corresponden a los delitos que son los que más comúnmente afectan a la población”.

Al finalizar su discurso, reiteró su compromiso con la seguridad de todas y todos los chilenos: “La verdad es que nuestro país es y seguirá siendo un país seguro. Nuestro deber es asumir los desafíos que enfrentamos con la misma entereza que lo hemos hecho siempre, perfeccionando nuestras instituciones y apelando a la responsabilidad y a la unidad de todos”.

ETIQUETAS :

#Justicia